

Toni Torrillas



Las obras siguen en Vilalba pese a que no está garantizada la apertura por falta de agua.

MOLLET

Multitudinaria apertura del Mercat Vell

La fiesta de reapertura del Mercat Vell de Mollet resultó ser multitudinaria. Centenares de vecinos se acercaron este sábado hasta la instalación, situada en el centro del municipio, en la plaza Prat de la Riba, que ha sido reformado en los últimos meses y que ahora se utilizará como espacio cívico. La puesta en marcha de esta nueva instalación pública permitirá descongestionar la principal sala de la ciudad, situada en el Teatre de Can Gomà. La primera actividad del nuevo espacio del Mercat Vell, fue acoger por la noche de este mismo sábado el concurso de disfraces del Carnaval. La fiesta de inauguración fue presidida por el alcalde de Mollet, Josep Monràs y contó con la presencia de diferentes autoridades locales. **RdV**

LES FRANQUESES

Ferran Jiménez, presidente del Consell de Poble de Llerona

El regidor de Dinamización Económica y segundo teniente de alcalde del Ayuntamiento de Les Franqueses del Vallès, **Ferran Jiménez**, será el nuevo presidente del Consell de Poble de Llerona. Jiménez, que también es el presidente del Consell de la PAGESIA de Les Franqueses, sustituye en el cargo a **Ramon Coma**, que dejó la presidencia del Consell de Poble de Llerona como consecuencia de su renuncia como regidor de la corporación franquesina. El alcalde de Les Franqueses, **Francesc Torné**, ha delegado, pues la presidencia del Consell de Poble de Llerona en Ferran Jiménez, porque éste era integrante de la lista que presentó la federación de Convergència i Unió en las pasadas elecciones municipales, lista que fue la más votada en el distrito 2, sección 1, subsección 1, mesa A, que corresponde a Llerona. **RdV**

VILANOVA

El nuevo edificio de educación infantil ya tiene forma

El proyecto técnico de la nueva escuela infantil de Vilanova del Vallès ya ha sido aprobado por el Ayuntamiento, que además ha puesto en concurso la licitación de las obras para la construcción del nuevo edificio infantil, según acordó en la sesión plenaria celebrada la semana pasada.

El alcalde de Vilanova, **Oriol Safont**, declaró que "el objetivo es que la escuela se construya este mismo año", de modo que "el centro pueda abrir sus puertas de cara al próximo curso, en septiembre". Aunque el alcalde reconoció que van "justos de tiempo" ya que tienen "ocho meses para construir el edificio" añadió que "si no se pueden empezar las clases en septiembre, al menos sí en octubre".

Safont, también explicó que el nuevo edificio, situado entre la guardería del pueblo y el futuro centro de asistencia sanitaria, está diseñado para acoger dos líneas de infantil, lo que significa que la escuela tendrá dos clases para cada uno de los cursos de parvulario que se den.

Con el objetivo de poder realizar las obras cuanto antes mejor el Ayuntamiento de Vilanova del Vallès tiene previsto adjudicar las obras de construcción del nuevo edificio de educación infantil en el próximo pleno municipal. **S. R.**

BIGUES I RIELLS

Agrupan el juzgado de paz con Santa Eulàlia

La agrupación de los juzgados de Paz de Santa Eulàlia de Ronçana y Bigues i Riells es efectiva desde hace unas semanas. El pasado 10 de enero, una agente judicial y una secretaria tomaron posesión de sus cargos y pusieron en marcha la agrupación número 47, con sede en Santa Eulàlia. Hacía casi 4 años que los consistorios de Santa Eulàlia y de Bigues i Riells habían solicitado la agrupación de los respectivos organismos al Departament de Justícia. La nueva agente judicial y la nueva secretaria se encargan de los asuntos de cooperación judicial en los dos juzgados. Con respecto a Santa Eulàlia, el incremento de personal permitirá aligerar la tarea que llevan a término el juez de Pau, **Josep Solé** y la secretaria del Juzgado, **Verònica Mateos**. Hasta ahora el elevado volumen de trabajo hacía que el juez tuviera que hacerse cargo del registro civil, cuando no le atañía, mientras que la secretaria se hacía cargo de la cooperación judicial, que ahora asume el nuevo personal. La agrupación de los juzgados de Paz de Santa Eulàlia y Bigues i Riells, y el incremento de personal también beneficiará a la policía local. Las nuevas funcionarias se harán cargo de trabajos como entregar las citaciones judiciales a los vecinos. Las agentes municipales realizaban, hasta ahora, estas funciones. La reorganización del Juzgado de Paz ha permitido ampliar el horario de atención al público. El nuevo personal, que se hace cargo de los asuntos de cooperación judicial, atiende los lunes y jueves de las 9 de la mañana a las 2 de la tarde. El juzgado de Paz está abierto los martes y jueves de las 6 de la tarde a las 8 de la noche. **RdV**

LA ROCA

Se pone en marcha el proceso para construir el nuevo pabellón de La Roca Centre

El equipo de gobierno de La Roca ha puesto en marcha el proceso que permitirá la construcción del nuevo pabellón polideportivo de La Roca Centre. En la pasada sesión plenaria, celebrada el jueves 3 de febrero, se tomaron los primeros acuerdos relativos a la definición del proyecto así como su financiación. En este sentido, el pleno acordó que el equipamiento se llevará a cabo a través del sistema de concesión, en un periodo que oscilará entre los 15 y los 20 años. Está previsto que durante el mes de marzo salga a concurso la concesión de la construcción del pabellón. Aún quedan aspectos por decidir, como la superficie total del equipamiento, que se situará entre los 3.400 y los 4.400 metros cuadrados, además del presupuesto que rondará entre los 3,8 y los 4,6 millones de euros.

El pabellón complementará la actual zona deportiva de La Roca Centre, donde actualmente se encuentran la piscina y el campo de fútbol municipal. El Ayuntamiento estudiará la posibilidad de que todo el complejo deportivo se pueda gestionar conjuntamente. En cuanto al calendario, la previsión es que las obras se inicien en el último trimestre de este año, de manera que la instalación podría estar operativa para la temporada 2007-2008.

La construcción del nuevo pabellón es la inversión más importante que afronta el gobierno de **Salvador Illa** durante esta legislatura. Las actuales instalaciones, situadas al lado de la iglesia, se han quedado pequeñas, sobre todo teniendo en cuenta que uno de los principales usuarios son los equipos del BM La Roca. El alcalde ha resaltado la importancia de este proyecto, y destaca el amplio apoyo recibido por parte de todos los grupos políticos municipales. **J. U.**

MOLLET

Las Asociaciones de Vecinos piden la supresión del peaje de la C-33

La Federació d'Associacions de Veïns de Mollet del Vallès ha pedido a la Generalitat que explique los planteamientos y los plazos previstos para dar una solución definitiva al peaje de Mollet-La Llagosta de la autopista C-33.

Esta petición figura en el escrito que la entidad vecinal ha enviado al conseller de Política Territorial i Obres Públiques de la Generalitat, **Joaquim Nadal**.

La Federació d'Associacions de Veïns, reclama en su escrito la eliminación definitiva del "impuesto encubierto" que representa esta barrera de peaje, una cuestión que califican de "prioritaria".

La entidad vecinal expone que la existencia de este peaje es un "agravio" y "no necesita otra solución que no sea levantar por siempre las barreras", al entender que su continuidad "sólo puede ser explicada desde el lucro que supone para la concesionaria, que ha amortizado su inversión y ha duplicado o triplicado el rendimiento".

El escrito pide a los actuales responsables del Govern de Catalunya que sean "consecuentes con lo que han prometido" **RdV**